

**Bürgermeister  
Rafael Reißer**

Postfach 11 10 61  
64225 Darmstadt

Wissenschaftsstadt  
Darmstadt



Herrn Stadtverordneten  
Michael Siebel  
Wilhelminenstraße 7a  
64283 Darmstadt

**Bürgermeister  
Rafael Reißer**

Neues Rathaus am Luisenplatz  
Luisenplatz 5a  
64283 Darmstadt  
Telefon: 06151 13-2301 – 04  
Telefax: 06151 13-2214  
Internet: <http://www.darmstadt.de>  
E-Mail: [buergermeister@darmstadt.de](mailto:buergermeister@darmstadt.de)

Datum:

14. Dezember 2020

### **Kleine Anfrage nach § 23 Geschäftsordnung Stadtverordnetenversammlung Wilhelm-Hauff-Schule**

Sehr geehrter Herr Siebel,

Ihre Kleine Anfrage vom 25.11.2020 beantworte ich wie folgt:

#### **Frage 1:**

Wie beurteilt der Magistrat den deutlich längeren Schulweg, insbesondere in Verbindung mit der Querung der stark befahrenen Heidelberger Landstraße?

#### **Antwort:**

Der neue Schulweg wurde mit Herrn Achenbach und dem Mobilitätsamt Herrn Retzlaff besprochen. Es gab dazu keine Bedenken, da es eine Fußgängerampel an der Stresemannstraße gibt und im Bereich von der Ludwig-Schwamb-Schule die Heidelberger Landstraße verkehrsberuhigt ist (30km/h). Siehe Lageplan anbei.

#### **Frage 2:**

Wurde diese Maßnahme mit den Eltern, bzw. dem Schulelternbeirat, besprochen?

#### **Antwort:**

Diese Maßnahme wurde zwischen IDA, Schulamt, Herrn Achenbach, Herrn Retzlaff und der Schulleitung besprochen. Es ist Aufgabe der Schulleitung, die Information innerhalb der Schule und ihren Gremien weiter zu leiten und zu erörtern.

...



**Frage 3:**

Ist der Magistrat bereit, gegebenenfalls in Schulumgebung eine Behelfsampel für die Kinder im Grundschulalter zu errichten, damit sie die stark befahrene Straße sicher überqueren können?

**Antwort:**

Herr Retzlaff vom Mobilitätsamt sieht dafür keine Notwendigkeit.  
Siehe Antwort 1.

**Frage 4:**

Ist es richtig, dass der Bolzplatz auf dem Schulgelände der Schwamb-Schule für die Auslagerung der Wilhelm-Hauff-Schule in Anspruch genommen werden soll?

**Antwort:**

Es ist richtig, dass der Bolzplatz für die Interimscontainer der Wilhelm-Hauff-Schule in Anspruch genommen wird. Zu Beginn war geplant, die alten Klinikgebäude als Interim zu nutzen aber bedingt durch Corona und der ungeeigneten Bausubstanz wurde diese Idee wieder verworfen. Im Nachgang zur Nutzung der Container durch die Wilhelm-Hauff-Schule stehen diese als Interimsunterkunft für die Eberstädter Kindertagesstätten für den Zeitraum der jeweiligen Sanierung zur Verfügung.

**Frage 5:**

Wie beurteilt der Magistrat gegebenenfalls den Wegfall des Bolzplatzes im Hinblick auf den überdurchschnittlich hohen Kinder- und Jugendlichen Anteil im Sozialraum Kirchtannsiedlung?

**Antwort:**

Die Wissenschaftsstadt Darmstadt hat im letzten Jahr den Ballspielplatz an der Mittelschneise komplett saniert. Der Platz befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Bärbel-Six-Platz und damit ebenfalls im Sozialraum Eberstadt-Süd. Durch die neue Oberfläche kann der Platz nun für verschiedene Ballsportarten genutzt werden. Durch das angrenzende Jugendangebot und die Graffiti-Wall in der Nähe ist dieser Platz den Kindern und Jugendlichen ebenfalls gut bekannt. Der Bärbel-Six-Platz steht als Ballspielplatz ebenfalls zur Verfügung.

**Frage 6:**

Ist der Magistrat bereit, eine Ersatzfläche für einen neuen Bolzplatz auszuweisen?

**Antwort:**

Die Notwendigkeit zur Ausweisung einer weiteren Fläche wird für den vorübergehenden Wegfall des Platzes nicht gesehen. Im Stadtteil Eberstadt gibt es zudem zwei weitere Ballspielplätze, die auch von der Kirchtannsiedlung gut zu erreichen sind und von Kindern und Jugendlichen bereits jetzt schon genutzt werden. Hier handelt es sich um die Ballspielplätze am Steckenbornweg bei den Streuobstwiesen und an der Modaupromenade in der Nähe des ASB Kindergartens.

Mit freundlichen Grüßen



Rafael Reißer  
Bürgermeister

**Verteiler:**

Büro des Oberbürgermeisters

Büro des Bürgermeisters

Büro der Stadtverordnetenversammlung

Magistratsgeschäftsstelle

Pressestelle (x) zur Kenntnis

( ) zur Publikation

Kopie -40-

Kopie Dezernat V